

COMUNICADO No. 19

I SEMANA DE LA SALUD DE LA UNIAMAZONIA

Florencia, Caquetá. 12 de abril de 2025. Con gran éxito culminó la I Semana de la Salud, una iniciativa conjunta de los programas de Psicología y Enfermería de la Universidad de la Amazonia, realizada con una triple jornada de impacto para la comunidad universitaria y la ciudadanía en general.

1. La jornada inaugural se centró en una enriquecedora serie de ponencias que abordaron temas importantes para la salud pública y el bienestar individual. Expertos compartieron conocimientos actualizados sobre el cuidado del recién nacido, el manejo operativo de equipos básicos de salud, la prevención y los efectos del tabaquismo, la comprensión de la demencia y diversas patologías prevalentes en la región.
2. En el segundo día se desarrolló una significativa brigada de salud en el barrio La Gloria, permitiendo que un amplio sector de la comunidad accediera de manera gratuita a servicios esenciales como medicina general, odontología, enfermería, vacunación, fisioterapia, entre otros. Esta actividad demostró el compromiso de la Uniamazonia con la proyección social y el bienestar de su entorno.
3. La I Semana de la Salud cerró con una jornada de actividades deportivas en la Sede Social de la universidad, promoviendo la salud física y la integración entre los estudiantes.

El Decano de la Facultad de Salud, Faiber Andrés Salazar Penha destacó la trascendencia de estas actividades, señalando que “permiten fortalecer el conocimiento teórico y profundizar en su aplicación práctica. Asimismo, representan una valiosa oportunidad para tener contacto directo con situaciones de salud reales, constituyéndose en un ejercicio fundamental de proyección, el profesional de la salud en la sociedad requiere de una su formación integral y de respuestas inmediatas a las necesidades de la comunidad”.

Por su parte, Nataly Yuliet Osorio, coordinadora de la estrategia de Atención Primaria en Salud, resaltó la importancia de la articulación entre las instituciones de educación superior y el sector salud. “Trabajar de manera conjunta con la Universidad de la Amazonia es fundamental para la formación de profesionales de alta calidad y para el conocimiento

Comunicado de Prensa

profundo del sistema de salud de nuestro departamento. Queremos llevar la salud a todos los territorios, y la capacitación constante nos permite reconocer problemáticas y necesidades presentes que son necesarias atender de manera oportuna y eficaz”.

La exitosa realización de la I Semana de la Salud es un claro ejemplo del espíritu de servicio y la vocación de proyección social que caracteriza a nuestra institución. Seguiremos impulsando iniciativas que fortalezcan el vínculo entre la academia y la comunidad, contribuyendo al bienestar y al desarrollo de la Amazonía.



Certificado
N° SC7087-1



Certificado
N° OE-2000985



Calle 17 diagonal 17 con carrera 3F Barrio El Porvenir
atencionalciudadano@uniamazonia.edu.co
www.uniamazonia.edu.co
Florencia Caquetá

CAMINO A LA
ACREDITACIÓN
INSTITUCIONAL